

Ariane Troubat et la Soirée de l'Etrange

Posté par Catlover - le 02 Novembre 2009 à 14:45

Ravie de voir MMe Ariane Troubat à l'émission "Soirée de l'Etrange" sur TF1 ,ce samedi 31 Octobre 2009.

Reportage sur une communication intuitive avec des chevaux qui fut très intéressant et bouleversant !

Néanmoins ,dommage pour les remarques,les réflexions hors de propos et mêmes stupides des invités présents sur le plateau !!

Trop souvent le style de cette émission de Mr Dechavanne !!!

=====

Re:Ariane Troubat et la Soirée de l'Etrange

Posté par annie - le 24 Novembre 2009 à 17:56

j'ai bien aimé aussi cet extrait. Quand on est déjà initié à la communication intuitive, cela conforte. Sinon, effectivement cela peut faire rire, et pas forcément que Dechavanne mais dans ce domaine, c'est fréquent. Prenons ce qui nous fait du bien et laissons le reste.. chacun son chemin en temps utile ..

=====